



David Viladecans Jiménez

Director del área de Asesoría Jurídica en Tecnotramit.



La sentencia del TJUE sobre cláusulas abusivas no ha resuelto la cuestión de la prescripción

El pasado 25 de enero, la Sala Novena del Tribunal de Justicia de la Unión Europea (TJUE) notificó la [sentencia dictada en la misma fecha](#) que resolvía una serie de cuestiones prejudiciales planteadas por la Sección 15ª de la Audiencia Provincial de Barcelona (asuntos acumulados C-810/2021 a 813/2021), relativas todas ellas a la prescripción de la acción restitutoria asociada a la declarativa de nulidad de cláusulas abusivas. Era **una de las sentencias más esperadas en los últimos tiempos sobre esta materia** – cláusulas abusivas- y lo cierto es que la misma ha sido un poco decepcionante, dado que, dicho sea con el máximo respeto, no ha resuelto muchas de las cuestiones que se le plantearon y ha dejado muchas puertas abiertas.

Con este artículo, amén de analizar lo que dice la sentencia, que nuevamente dista mucho de lo que se dice en algunos interesados y/o precipitados titulares que se han publicado, pretendo dar mi valoración sobre lo que puede pasar a raíz del dictado de esta sentencia.

...

SUSCRÍBETE >

para una conversión completa a PDF |